

**PENGARUH PENERAPAN PRINSIP TRANSPARANSI  
TERHADAP KINERJA PENYUSUNAN ANGGARAN PEMERINTAH PADA  
BADAN KEPEGAWAIAN, PENDIDIKAN DAN PELATIHAN DAERAH KOTA  
BANJAR**

**Oleh:**

**HILDA PUSPITA YUNIANINGSIH**  
**3403170119**

**ABSTRAK**

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh penerapan prinsip transparansi terhadap kinerja penyusunan anggaran pemerintah pada Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Daerah Kota Banjar. Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana penerapan prinsip transparansi pada Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Daerah Kota Banjar?, 2) Bagaimana kinerja penyusunan anggaran pemerintah daerah pada Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Daerah Kota Banjar? dan 3) seberapa besar pengaruh penerapan prinsip transparansi terhadap penyusunan anggaran pemerintah daerah pada Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Daerah Kota Banjar?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Untuk mengetahui dan menganalisa penerapan prinsip transparansi dalam kinerja penyusunan anggaran pemerintah daerah pada Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Daerah Kota Banjar, 2) Untuk mengetahui kinerja penyusunan anggaran pemerintah daerah pada Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Daerah Kota Banjar. Dan 3) Untuk mengetahui pengaruh penerapan prinsip transparansi terhadap penyusunan anggaran pemerintah daerah pada Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Daerah Kota Banjar.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh, digunakan analisis regresi linier sederhana, analisis koefisien korelasi, koefisien determinasi dan uji t dan uji F.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa penerapan transparansi berpengaruh terhadap kinerja penyusunan anggaran pemerintah pada Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Daerah Kota Banjar.

Diharapkan Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Daerah Kota Banjar mampu mengoptimalkan transparansi mengenai kebijakan anggaran pemerintah dan lebih mengoptimalkan hasil atau output yang dihasilkan oleh Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Daerah Kota Banjar dengan baik dan benar.

***Kata Kunci: Prinsip Transparansi, Kinerja Penyusunan Anggaran Pemerintah***